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Aurav, ‘Pour une ville à hauteur d’enfants’

L’Aurav, Agence d’urbanisme Rhône Avignon Vaucluse propose, jeudi 14 novembre 2024 après-
midi, une demi-journée de conférences ‘Pour une ville à hauteur d’enfants’ co-organisée avec la
ville d’Avignon et l’Adème (Agence de l’environnement et de la maîtrise d’énergie).

En 2023, l’Adème, en collaboration avec Equal Saree, a mené une étude sur les ‘Territoires à hauteur
d’enfants’. Cette étude, qui propose de tirer des enseignements en matière d’aménagement favorable aux
enfants, s’appuie sur l’analyse de 13 projets d’espace public à travers la France sélectionnés et analysés
pour leur capacités à impliquer les enfants, et pour la diversité de leur types d’interventions tels que
(rues pacifiées, environnements scolaires, places, parcs, projets de signalétique, mobiliers à hauteur
d’enfants, etc) et de leurs contextes territoriaux (urbain dense et métropole, villes moyennes, périurbain,
rural, etc). 

Cécile Helle, maire d’Avignon depuis 2014, défend l’idée d’une ville à hauteur d’enfants. Il existe depuis
2017 un conseil municipal des enfants, depuis 2024 un conseil local de la jeunesse et la ville d’Avignon
porte de nombreux projets en pour améliorer leur expérience urbaine : réaménagement de cours d’école
en Fraich’cour, pacification des parvis des écoles, mise en réseau d’équipements structurants…

Cette demi-journée s’inscrit dans le cadre du cycle de réflexion « 3 jours pour un urbanisme favorable
aux enfants et à la transition écologique », du 14 au 16 novembre. Elus et professionnels de l’urbanisme,
ou de l’enfance peuvent participer à la demi-journée de conférences, à destination du grand public et des
enfants,  le samedi 16 novembre matin.  S’ils  sont également intéressés par la journée du vendredi,
veuillez vous inscrire via le questionnaire d’inscription ici.

https://www.aurav.org/
https://www.ademe.fr/direction-regionale/provence-alpes-cote-dazur/
https://www.linkedin.com/company/equal-saree/?originalSubdomain=fr
https://www.avignon.fr/ma-mairie/le-maire
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSed_Qg-4qzlZ_oopapE3WvOUkSIV84iP4CF9whVuV9jpxWDXA/viewform
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Les infos pratiques
Pour des territoires à hauteur d’enfants. Jeudi 14 novembre après-midi. Demi-journée de conférences
thématiques à destination des professionnels et élus. Hôtel de ville d’Avignon.

Décès de Marie-Josée Roig, Cécile Helle,
maire d’Avignon lui rend hommage
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Cécile Helle,  maire d’Avignon a rendu un hommage appuyé à Marie-Josée Roig,  ancienne
première dame de la Ville, ministre, députée, Conseillère régionale décédée hier 7 août, à l’âge
de 86 ans, au Centre hospitalier d’Avignon. Elle a salué sa carrière politique ‘à une époque où,
en tant que femme, cela n’allait pas de soi et d’avoir recueilli par trois fois la confiance des
Avignonnais’. Un livre de condoléances en l’honneur de Marie-Josée Roig sera mis à disposition
à partir de lundi 12 août jusqu’au 3 septembre prochain dans le péristyle de l’Hôtel de Ville.
Les obsèques de Marie-Josée Roig auront lieu mercredi 14 août. A cette occasion les drapeaux
du fronton de l’Hôtel de Ville seront en berne.

Le maire d’Avignon a relevé les travaux menés par l’ancienne maire 
Le regroupement du pôle universitaire dans l’ancien hôpital Sainte-Marthe totalement rénové ;  Le statut
de Capitale Européenne de la Culture en l’an 2000 ; La réalisation de la promenade du chemin de halage
sur l’ile de la Barthelasse, face au Palais des papes ; l’avancée de divers travaux avec ses vice-présidents
au sein de la Communauté d’agglomération du Grand Avignon, parmi lesquels le lancement du Tramway.

«Je viens d’apprendre avec tristesse la disparition de Marie-Josée Roig
qui a été pendant trois mandats, de 1995 à 2014, le Maire d’Avignon, se remémore Cécile Helle, premier
magistrat de la Ville. Je pense en ce moment à sa famille, à ses enfants et à ses proches auxquels je
présente mes sincères condoléances. Je pense également à toutes celles et ceux qui ont partagé son
chemin pendant ses longues années d’engagement politique au sein de notre territoire.

Au-delà de nos divergences politiques
qui se sont toujours exprimées dans un respect mutuel, je tiens à saluer aujourd’hui, une femme engagée
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qui a su porter ses convictions tout le long de sa vie politique au bénéfice des Avignonnais en tant que
Maire, mais aussi en tant que Conseillère Régionale et Députée.

En ce sens, il s’agit d’un parcours politique exemplaire
qui force le respect pour ce qu’il représente d’abnégation et de courage. Jacques Chirac, Président de la
République, connaissant parfaitement les qualités nécessaires pour mener ainsi une carrière politique
locale, n’hésitera pas à la nommer Ministre au portefeuille de la Famille et de l’Enfance puis ministre
déléguée à l’Intérieur. Marie-Josée Roig en tirera légitimement une grande fierté, notamment pour sa
ville de cœur.

Née à Perpignan, Avignonnaise d’adoption
donc de passion, Marie-Josée Roig s’est investie pleinement pour notre ville dès 1983, élue conseillère
municipale en charge de la culture. A une époque pourtant pas si lointaine, où être une femme en
politique n’allait pas toujours de soi, elle a su se hisser avec son tempérament et ses convictions à la
magistrature  suprême  de  notre  Ville,  gagnant  à  trois  reprises  la  confiance  des  Avignonnais  lui
reconnaissant ainsi de réelles qualités humaines.

C’est à son initiative qu’Avignon
a obtenu en l’an 2000 le  statut  de Capitale  européenne de la  Culture.  C’est  elle  qui  a  offert  aux
Avignonnaises et Avignonnais cette belle promenade aménagée du chemin de halage aux bords du Rhône
face au Palais des Papes. En tant qu’enseignante-chercheuse à l’Université d’Avignon, je n’oublie pas non
plus sa ténacité et son volontarisme pour concrétiser le regroupement en un site unique à l’époque, du
pôle universitaire en centre-ville dans les locaux rénovés de l’ancien hôpital Sainte-Marthe, élément
notable d’attractivité pour notre cité. Elle incarna enfin pendant près de deux décennies la communauté
d’agglomération du Grand Avignon et bâtit avec ses principaux Vice-présidents les grands dossiers de
notre intercommunalité, lançant notamment le projet de tramway.

Ainsi, c’est avec respect et recueillement
que j’invite dans les tous prochains jours, les Avignonnaises et les Avignonnais qui le souhaitent, à venir
signer le livre de condoléances et d’hommages en l’honneur de Marie-Josée Roig installé dans le hall de
l’Hôtel de Ville.»
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